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1954年、港区青山生まれ。

新宿区立西戸山小中学校卒。

百人町では超有名な悪ガキだ

った。中１時代の偏差値は４０

中一で「バスケ部」「バレー部」

「テニス部」と３つの部活を渡り

歩くなど、実にちゃらんぽらんで

いい加減な中学生の見本のような生徒だった。

そんなバカチンが中学2年の担任、河合先生の影

響で勉強をはじめ、中３の偏差値は７５に。石神井

高校ではクラスで最下位になるも、しまいには中学

校の教師になってしまったのだからふざけている。

　五中、六中、二中時代は理科・数学・国語・体育

・英語などの教科を同時に複数教えるハイブリッド

教師だった。その経験が今に生きている。

　石神3丁目の「たかやん塾」はこの10月からリニュ

ーアルオープン！リクエストに応え「個別対応」の塾

となり、ちょっとワクワクしています。

　毎月の「駅立ち」をはじめて12年。毎月黒目川の

「川掃除」をはじめて10年になる。　　　

　上の写真は市役所でばったり会った六中の教え

子とのツーショット。左は中三の息子の最初で最後

の二色対抗リレー！今年も感動しました。

幻の新座市議会報告第164弾！

　五中の体育祭は今年も先生と生徒が一つになっ

た素晴らしい体育祭でした。僕も朝礼台の後ろで肩

を組んで校歌を一緒に歌いました！！

9月議会終了・・・
　8月末に開会した9月議会が終わりました。9月議

会は「決算の議会」と呼ばれており、29年度の各会

計の「決算」の認定・不認定が行われました。

　市民と語る会の木村・高邑は29年度の「決算」にい

くつか不認定の立場を取りました。

不認定の29年度決算・・・「一般会計」「新座駅北口

区画整理事業」「大和田二・三丁目区画整理事業」

「国民健康保険」「後期高齢者医療保険」などです。

　詳しくは「新座市議会検索システム」か「新座市議

会インターネット中継」をご覧ください。特に「インター

ネット中継」は自分が応援した議員が議会でどんなこ

とをどんなふうに喋ったのか、あるいは黙っていたの

か・・・よく分かって、面白いですよ。

弱った・・・

　予想通り、石破さんが負けました。石破さんがいい

とは思いませんが、憲政史上最悪の「阿倍政治」が

続くのかと思うと、ため息がでてきます。

　このまま「アホノミクス」が続き実質賃金が下がり続

けたら、庶民の生活は苦しくなるばかりです。

　7月5日に衆議院で「水道民営化法案」が可決され

ましたが、日本の水が外資企業の手に渡れば、水道

料金が数倍になることも考えられます。「農協改革」

や「種子法廃止」で日本の食糧が穀物メジャーに支

配されたら、本当に大変なことになります。

「働き方改革」「カジノ法」「消費税増税」「TAG」そし

て「憲法改正」。国民にいいことなど一つもないので

すから困ったものです。弱りました・・・・。



読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(_ _)m


